
開催協議会名 令和５年第３回松江警察署協議会

開 催 日 時 令和５年９月29日（金）午前10時から午後０時まで

公安委員会 １人
藤田公安委員

協議会委員 11人
出 席 者 田部副会長（会長代理 、岩田副会長、安部委員、岡田委）

員、門脇委員、小泉委員、作野委員、高井委員、Kidd委
員、福代委員、前島委員

警 察 署 ８人
署長、副署長、地域官、管理官、総務課長、生活安全課
長、交通総務課長、総務係長

署長からの 諮問事項 ・ 遺失拾得事務の対応等について
・ 松江警察署オープンポリスステーションの諮 問
開催について

・ 特殊詐欺の現状について
会議・協議

説明概要 遺失拾得事務の対応等、松江警察署オープン
ポリスステーションの開催、特殊詐欺の現状に
ついて各担当課長が説明を行った。

今後も市民の安全安心の確保と治安の維持を答申(意見等)
お願いする。

○ 第２回警察署協議会で提言のあった遺失拾得事務の委員からの

合理化を図ってほしいという意見について、迅速な対意見・提言
応をしていることについて謝意があった。

○ オープンポリスの説明で県警察の採用に関する色々
な話を聞いたが、大事な仕事なので優秀な人材を育て
てほしい旨の意見が出された。

○ 特殊詐欺の現状の説明の中で本物の詐欺の電話等、
非常にリアリティの高い映像を見聞することができ、
その手口がますます進化していることが分かった、み

。んなが気を付けないといけないという意見が出された
○ 道の駅に設置されている防犯カメラが少ないように
感じるが、設置を希望する場合はどうすればよいかと
いう意見が出された。

○ 古志原交番の夜間照明がやや暗いのではないかとい
う意見が出された。

出された意見については、次回の警察署協議会で報告
することとしている。



写 真

【開催状況（会長挨拶 】 【公安委員挨拶】）

【署長挨拶】 【遺失拾得事務対応説明】

【松江署オープンポリス説明】 【特殊詐欺の現状説明】


